

Bono incorpora a su equipo de Gobierno al Alcalde de Puertollano

## Santiago Moreno, nombrado Consejero de Educación y Cultura de la Junta

El Alcalde de Puertollano, Santiago Moreno González, ha sido nombrado Consejero de Educación y Cultura de la Junta de Castilla-La Mancha en la última remodelación del Gobierno Regional efectuada por el Presidente Bono el pasado 1 de septiembre.

Moreno era Alcalde por el Partido Socialista, Grupo Municipal mayoritario en la Corporación, desde junio de 1991. Al cierre de esta edición aún no se conocía la fecha de convocatoria de un Pleno Extraordinario de la Corporación en el que se dará cuenta de la renuncia de Santiago Moreno al cargo de Alcalde y Concejal y un Pleno posterior elegirá a su sustituto.

El nuevo Gobierno Regional tomó posesión en el Palacio de Fuensalida de Toledo, sede de la Junta de Castilla-La Mancha, el 1 de septiembre. El Presidente Bono ha nombrado 5 nuevos consejeros y creado la Consejería de Medio Ambiente, que se integra en Agricultura.

Al conocer su nombramiento, Santiago Moreno agradeció públicamente en rueda de prensa el esfuerzo y la dedicación de todos los que han trabajado con él en el



Santiago Moreno jura su cargo ante el Presidente Bono y el Ministro de Justicia, Juan Alberto Belloch

Ayuntamiento durante estos dos años de intensa labor, así como a todos los ciudadanos de Puertollano su apoyo.

Moreno señaló que es una espina no poder terminar los cuatro años de legislatura, aunque acepta la propuesta de Bono de participar en una renovación profunda del Proyecto Socialista en la Región.

Desde la Consejería de Educación y Cultura, Moreno afrontará el gran reto de las transferencias del Gobierno Central en materia de Educación.

Santiago Moreno manifestó que con la Alcaldía de Puertollano deja una Ciudad "viva y con garantías de futuro", señalando que no se produce "ningún vacío con mi

marcha puesto que hay un equipo de Gobierno municipal en el que el único que falta es el Alcalde". Santiago Moreno, de 41 años, casado y padre de una hija, es licenciado en Derecho y Profesor de EGB. Fue Director Provincial de Educación en Ciudad Real hasta su llegada a la Alcaldía de Puertollano. ■

En la zona sur

## 2.500 millones para mejorar las carreteras

La Diputación Provincial invertirá 2.500 millones de pesetas en los próximos dos años para mejorar la red de carreteras que comunican Puertollano con el sur y el este.

Las principales actuaciones serán el enlace entre nuestra ciudad y la nueva Central Térmica, así como el acondicionamiento de las carreteras Puertollano-Mestanza y Puertollano-El Villar.

Estas obras se deben, en parte, a la necesidad de mejorar el acceso a la nueva Central Térmica, cuyas obras se iniciaron el pasado 1 de abril. Cuando la Central entre en funcionamiento, unos 200 camiones transportarán diariamente las materias primas necesarias.

Estas nuevas necesidades hacen imprescindible crear un nudo de comunicaciones en la zona sur y este mejorando el tramo de carretera que va desde Repsol al Grupo Térmico por la carretera de Calatrava y construyendo una nueva carretera que ya se conoce como "Variante de El Villar", que enlazará esta aldea con la carretera CR-504.

Asimismo, se mejorará la carretera de Mestanza hasta el puente sobre el río Montoro para dar salida por San Lorenzo de Calatrava y Almurdiel a la autovía de Andalucía.

(Información en pág. 4)

Para fortalecer el tejido empresarial de nuestra Ciudad

## La Oficina de Promoción funcionará en octubre

Nuestra Ciudad contará a partir de octubre con una Oficina de Promoción Empresarial, cuyo objetivo será incentivar el crecimiento industrial y fortalecer el tejido empresarial de Puertollano. Se trata de facilitar que se materialice cualquier iniciativa empresarial que pueda crear riqueza y empleo en la comarca.

El Consejero de Industria y Turismo de la Junta de Comunidades, Francisco Javier Méndez Borra, y el Alcalde de Puertollano, Santiago Moreno, firmaron el pasado 29 de julio el Convenio por el que ambas instituciones colaboran en la creación de la Oficina de Promoción Empresarial.

Este acuerdo se enmarca en el llamado Pacto Industrial de Castilla-La Mancha, y tendrá vigencia de un año. La Consejería reconoce la necesidad de "activar todos los recursos y potencialidades de nuestra Región", para lo cual debe propiciar "fórmulas de colaboración eficaces que permitan captar las iniciativas empresariales que se produzcan, y canalizarlas adecua-

mente para facilitar su viabilidad."

En esta tarea de hacer viable la instalación de nuevas empresas, es imprescindible "contar con instrumentos de información cercanos a tales iniciativas que presten una atención especial al desarrollo de las mismas."

Por su parte, el Ayuntamiento de Puertollano -según se afirma en el Convenio- pone en marcha la Oficina "en consideración a las especiales posibilidades de desarrollo industrial que pueden generarse en la zona, como consecuencia de las grandes inversiones industriales que van a realizarse en los próximos años y con el fin de aprovechar e incentivar este crecimiento industrial a largo plazo."

A la vista de estas expectativas, el Ayuntamiento "estima conveniente establecer sistemas que permitan ofrecer información y facilitar el seguimiento de las iniciativas empresariales que puedan plantearse". El objetivo final de todo ello es "mejorar el tejido empresarial de la zona y fomentar la creación de empleo."

(Pasa a página 3)

Con Alicia Alonso a la cabeza, actuarán en las Fiestas de Septiembre

## Visita del Ballet Nacional de Cuba



Por primera vez, el prestigioso ballet de Alicia Alonso visita Puertollano con ocasión de las fiestas de Septiembre.

La compañía cubana que dirige esta artista de 75 años, reconocida mundialmente como una de las mejores bailarinas, ha realizado durante

este verano una gira por distintas capitales españolas en las que ha cosechado un indudable éxito, que se ha reflejado tanto en las críticas de los expertos como en la gran afluencia de público a su espectáculo.

Nuestra Ciudad se honra este año en recibir al ballet cubano

como uno de los más esperados "platos fuertes" de la programación de estas fiestas. El ballet actuará el día 9 de septiembre a las 22,30 h. en la Caseta Municipal con el espectáculo "Escuadro" y al precio de mil pesetas la entrada.

## SUMARIO

### FESA-ENFERSA

■ El Gobierno concede un crédito de 11.000 millones para garantizar su continuidad.

(Página 3)

### EDUCACION

■ La UNED llega a Puertollano. Se podrán estudiar tres carreras universitarias.

(Página 8)

### JANDULA-MONTORO

■ Las obras del trasvase de agua estarán concluidas el próximo mes de octubre.

(Página 5)